

SEGPA en danger, Informez, mobilisez !

S'appuyant sur le rapport de l'IGEN relatif au traitement de la grande difficulté scolaire au cours de la scolarité obligatoire, ainsi que sur la loi de refondation de l'école de Vincent PEILLON, qui pose que l'école "veille à l'inclusion scolaire de tous les enfants sans aucune distinction", le ministère prépare une circulaire pour la rentrée 2015 qui redéfinira le fonctionnement des SEGPA et les missions de ses personnels.

L'objectif du ministère, c'est la transformation de la structure SEGPA, dispensant des enseignements généraux et professionnels adaptés aux élèves en grande difficulté scolaire, en dispositif d'inclusion de type ULIS.

Dans le document remis aux organisations syndicales, il n'est fait aucune allusion aux enseignements professionnels.

Ce projet s'inscrit dans les politiques d'austérité du gouvernement, il remet en cause les missions, le temps de service défini en heure d'enseignement, les statuts particuliers et les rémunérations des personnels exerçant en SEGPA.

FO, avec les personnels concernés réaffirme les revendications :

- **Maintien des SEGPA comme structures bénéficiant de dotations spécifiques,**
- **Maintien des missions et obligations de service, des statuts particuliers des personnels exerçant en SEGPA,**
- **Maintien des rémunérations (heures de synthèse payées en heures supplémentaires),**
- **Augmentation des indemnités spécifiques et versement de l'ISAE aux PE exerçant en SEGPA.**